



Kunterbunt, ausgelassen und absolut stimmungsvoll ging es am Veilchendienstag beim Kinderkarneval in Mützenich zu.
Foto: Christina Els

Wilde Kinderdisco auf der Bühne

Kinderkarneval in Mützenich mit tollem Programm

Mützenich. Wenn anderswo der Karneval schon wieder dem Alltag gewichen ist, geht im Venndorf nochmal so richtig die Post ab: Veilchendienstag ist in Mützenich traditionell Kinderkarneval angesagt, für den auch diesmal die Schützenbruderschaft und der Turnverein verantwortlich zeichneten. Wie in den Vorjahren begrüßten die Clowns Heike (Steffens) und Guido (Jansen) die vielen toll kostümierten Kinder und ihre Eltern im Schützenhaus, führten durch das rund zweistündige Programm und wurden dabei unterstützt vom kleinen Hoppedütz-Zeremonienmeister Tobias Breyer.

Im sportlichen Programm, das komplett von den vielen Turn- und Tanzgruppen des TV Mützenich gestaltet wurde, wechselten sich schöne Tanzdarbietungen, lustige Sketche und sportliche Einlagen in bunter Folge ab und rissen das kleine und große Publikum immer wieder zu Beifallsstürmen und Raketen hin. Ganz am Ende legte DJ Christian Förster dann die passende Musik zu einer Polonaise auf, bei der jedes Kind einen Leuchtstab erhielt.

Auf diese Weise ausgestattet mündete der Mützenicher Kinderkarneval schließlich in einer wilden und ausgelassenen Kinderdisco auf der Bühne.